

Vendredi 26 février

Lundi nous avons retrouvé les copains de la classe, et avec Marion qui était dans la classe, nous avons parlé des déchets recyclables que nous avons apportés.... Il y avait du carton, du plastique, du métal, du verre...

Nous avons à nouveau regardé la vidéo où Bastien et Laura (qui font le tour du monde à vélo) nous expliquent le premier défi que nous devons réaliser. Puis nous avons cherché une idée d'œuvre et puis Marion nous a fait voter : nous avons choisi de faire un arbre !



Nous avons commencé à faire les racines avec des boîtes d'œufs vides, et puis le tronc....



.... Avec des bouteilles en plastique et des rouleaux en carton qu'il a fallu coller.

Mardi, nous avons continué notre arbre avec Philippe, nous avons ajouté des branches, mais c'est plus difficile à faire tenir.....



Jeudi, nous sommes allés jouer dans l'herbe à la récréation : c'était la fête !!! Nous avons profité du toboggan, des roues et des barres, et du soleil !



Les grands ont commencé à travailler avec Philippe sur les tablettes... Ils nous montreront plus tard comment faire et nous pourrons préparer notre film d'animation. Si tout va bien au mois de juin, nous irons le présenter dans un vrai cinéma à d'autres écoles.

Cette semaine, au petit-déjeuner, nous avons mangé des pommes et des tartines de pâte à tartiner sur du pain de mie tout frais que Philippe avait acheté à la boulangerie.

Nous nous sommes régalés !

